

## Adultos mayores de albergues conocieron el Jardín Botánico de Aguas Antofagasta

**INICIATIVA.** La actividad fue organizada por la Seremi de Desarrollo Social con el apoyo de E-Trant.

Una especial y entretenida jornada disfrutaron más de 20 personas mayores en situación de calle de dos albergues de Antofagasta, que conocieron las instalaciones del Jardín Botánico

de la empresa Aguas Antofagasta, ubicadas en la avenida Pedro Aguirre Cerda.

Este viaje a la sanitaria nació del propio requerimiento de las y los usuarios, quienes luego del recorrido quedaron

asombrados de las distintas especies de plantas presentes en este recinto y tener la posibilidad de estar en contacto directo con la naturaleza. La actividad fue encabezada por el seremi de Desarrollo Social

y Familia, Mauricio Zamorano.

Todo ello fue posible gracias a las gestiones de la Seremi de Desarrollo Social y la sanitaria local, y que además contó con la colaboración del gremio del transporte E-Trant, a través de su línea 121 que trasladó a las y los adultos mayores desde sus albergues



ENTRETENIDA JORNADA DISFRUTARON MÁS DE 20 PERSONAS MAYORES.